



22 de julio de 2022

CARTA CIRCULAR
A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Ángelica Varela Llavona

Dra. Angélica Varela Llavona
Rectora Interina

LA DOCTORA GLORIA DÍAZ Y EL ARQUITECTO LUIS IRIZARRY SON RECONOCIDOS POR LA LIGA ATLÉTICA INTERUNIVERSITARIA DE PUERTO RICO

Es con sumo placer que comunico a todos los miembros de nuestra comunidad universitaria que recientemente la Liga Atlética Interuniversitaria de Puerto Rico otorgó sendos testimonios de reconocimiento y agradecimiento a la doctora Gloria Díaz y al arquitecto Luis Irizarry, Decana de Estudiantes y Decano de Asuntos Internacionales de nuestro Recinto, respectivamente.

Los tributos a ambos fueron entregados durante la pasada ceremonia de Premiación a los Valores del Año de la LAI llevada a cabo en el Recinto de Mayagüez de la UPR.

Estos reconocimientos fueron por la “destacada y desinteresada labor” de ambos “al servicio de la juventud y el deporte interuniversitario”.

En nombre de todos los miembros de nuestra comunidad universitaria —y en el mío propio— les extiendo a ambos nuestra más cálida felicitación con la reiteración de nuestro reconocimiento y agradecimiento por su extraordinaria labor en beneficio de nuestra juventud.

UNIVERSIDAD DE PUERTO RICO
Recinto de Río Piedras
Rectoría

PO Box 23305
San Juan, PR 00931-3305
Tels. 787-763-3930
787-764-0000, Exts. 83000
Fax 787-764-8799

Patrón con Igualdad de Oportunidades en el Empleo M/M/V/I